

Active Support

平成30年5月14日
港区立芝小学校
学校支援地域本部
地域コーディネーターだより
NO. 2

わたしたちの町ってどんなところ？ たんけんに出かけたよ！（3年生）

3年生では社会科で「わたしたちの町」を学習しています。自分たちの住んでいる芝地区の様子を調べるために、町たんけんをしてきました。

4月27日(金)は芝1・2丁目方面を、5月10日(木)は芝5丁目(田町駅方面)をそれぞれ探検しました。

校外学習ボランティアの方々には、子供たちの安全を見守るために一緒に活動していただきました。おかげで、子供たちは充実した学習をすることができました。



- ここに、御参加くださいました保護者の方々のお声をお届けいたします。
- ◎とても素直に話をきいてくれたり、質問してくれたりして一緒に学習することができました。
 - ◎子供たちと一緒に色々なお店や建物を発見した楽しい町たんけんができました。
 - ◎3年生には上出来な校外学習でした。
 - 歩きながら記入するのは難しいようで、地図に書き込む時に止まって書く時間があるといいと思いました。
 - 子供が手に持っている持ち物が多すぎるように感じました。

◎・・・良かった点 ●・・・改善点等

貴重な御意見をいただきありがとうございました。今後の活動への参考にさせていただきたいと思います。

また、3年生は2学期でグループごとに町たんけんに出かける予定です。子供たちと一緒に町を回ってくださる方々はぜひ御協力ください。

モジュール学習

「基礎・基本」をしっかりと身に付けよう！

今年度から火、木、金曜日 13:25～13:40 の 15 分間基礎学習タイム（モジュール）を行っています。火、金曜日が国語、木曜日が算数の学習をしています。

ボランティアの方々との学習から、日頃の子供たちとは違った表情をうかがえました。



「初めてのときでも、笑顔で張り切って手を挙げてくれる様子から、保護者が入ることで、子供達のやる気もアップしていると感じました。」とおっしゃる方がいらっしゃいました。より多くの方々の御支援がいただければと思っています。

ボランティア随時募集中！

引き続きボランティアの募集を行っています。下記アドレスに御連絡お待ちしております。

shiba-e@minnatoen.onmicrosoft.com

何か御不明な点がございましたら、地域コーディネーターまで御連絡下さい。



(担当 浦波 美菜・喜早 理香)